

7月



梅雨らしい蒸し暑い日が続いていますが、今年は平年よりも早く梅雨明けするかもしれないと予想が出ています。梅雨が明けると、猛暑が予想されます。暑い夏をどう過ごすのか、子どもたちにもわかりやすく知らせたいと思い、ぱんだぐみでは熱中症指数をイラストでわかりやすく示したものを少し前から廊下に提示しています。子どもなら「晴れているのにどうして今日はお外で遊ぶことができないの?」そんな疑問を抱く子がいるのが普通のことです。しかし熱中症という暑さによって起こる病気の怖さを、これからの暑い時期を過ごす上で子どもたちも知っていく必要があると思います。水分補給の重要性や自分たちでできる予防策なども一緒に知らせていながら、これから迎える暑い夏を快適に、そして楽しいものにできるようにしていきたいと思っています。



## 7月の異年齢児保育のねらい

- ・プール遊びやどろんこ遊びなど夏ならではの遊びを喜び、思いっきり遊ぶ。
- ・夏の生活の仕方を知り、自ら水分補給を行おうとする。

### ☆おしらせ☆

・爪切り

・髪の毛の長いお友だちは乱れないように結んでください。

- ★ 5日(土)
  - 【テーブルマナー】
  - (年長のみ対象行事)
- ★ 7日(月)
  - 【七夕行事】
  - 全体集会で七夕のお話を聞いたり、七夕飾りを作ったり、晴天時はそうめん流しをしたりします。
- ★ 9日(水)
  - 【さくら・すみれクッキング】
  - 詳細は別途お知らせします。



着替えやタオルは毎日補充をお願いします!



子どもたちの夏の活動を楽しむために、日々の連絡帳の入力(朝ご飯の有無)や水遊びの○×は**9時までには**コドモンにて送信ください。



みんなのお願い事が叶いますように…★